



KAPPELEN

De gueules à la chapelle de Saint-Wolfgang d'or ajourée de sable.

Création d'armoiries parlantes en 1977 ; elles évoquent à la fois le nom du village, *Kappelen* dérivant de *cappella*, la chapelle en latin médiéval, et la chapelle Saint-Wolfgang située à l'extérieur du village en direction de Stetten et mentionnée depuis 1755.

Kappelen qui apparaît en 1144 sous la dénomination « Chapellon » a appartenu aux Habsbourg du XIV^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie. L'église est dédiée à saint Michel.